

2021年8月20日

保護者各位

明星中学校・高等学校	校長	福本	眞也
明星小学校	校長	細水	保宏
明星幼稚園	園長	渡邊	智恵子

夏期休業の延長と今後の教育活動について

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、連日報道にもありますように東京都をはじめとする首都圏では、新型コロナウイルス感染者が爆発的に増加し、各地で緊急事態宣言の延長等の措置が取られています。

本校では「若年層の感染者増加」および「医療体制の逼迫」の状況を鑑み、**9月12日(日)まで夏期休業を延長**することとします。

今後、府中校として感染防止対策をさらに徹底していくとともに、ご家庭におかれましても「マスク着用、うがい・手洗い、3密をさける」の感染予防、公共交通機関内での会話を控えるなど、日々ご指導をいただければと存じます。

なお、夏期休業を延期した分の授業時間（保育日数）は今年度中に確保することとし、9月13日（月）以降の活動については各設置校より改めてご案内致します。

学校法人明星学苑各設置校すべての生徒・児童・園児ならびに保護者の皆さまと教職員の安心と安全を最優先とした対応であることをご理解いただきますよう、何卒よろしく願い申し上げます。

以 上